
Frau Zieschang berichtet vom letzten Schulausschuss. Dort wurde der Schulentwicklungsplan 
vorgestellt. Zudem wurde auch dort die Inklusion thematisiert.  
 
Herr Seiferth nahm an der letzten  Bauausschusssitzung teil. Dort waren die 
Innenstadtbaumaßnahmen das große Thema. Interessant war ein Vorschlag, dass der Markt 
videotechnisch überwacht werden sollte. Dies gibt auch älteren Menschen ein Gefühl der 
Sicherheit. 
 
Herr Winterhagen berichtet  vom Ausschuss für Soziales, Sport und Tourismus. Herr Rogalski 
von der Caritas-Schuldnerberatung beschrieb dort sein Tätigkeitsfeld. Ihn haben im letzten Jahr 
357 Klienten aufgesucht. Davon hat er 211 Beratungen abgeschlossen und 104 
Verbraucherinsolvenzen beantragt.  Die Wartezeiten sind kurzfristig. Es gibt Banken, die auch 
für Pfändungsschutzkonten Gebühren erheben, obwohl dies nicht rechtens ist. Es gibt immer 
mehr Fälle von Energiearmut, also Menschen, die Strom und Gas nicht mehr zahlen können und 
Schulden bei Menschen die über 60 Jahre alt sind. Dies ist eine Auswirkung der so genannten 
Altersarmut. 
 
 


